Die schwäbischen oder hohenstaufischen Kaiser (1138—1254).

46. Rourad III. (1138-1152).

In der Mitte des ichwährichen Landes, unsern des blühenden Städichens Göppingen im heutigen Königreiche Bartemberg, erheit sich der hohe Staufen, ein kegelsömigere Beng, auf dessien Gliefe Gipfel einft des Staumische der ichwährichen Jerzoge und Kalier stand. Nur ein kleines Stüd moricher Mauer ist der gange leberreit diese ehemals io glängenden Stammisges und bietet ein trauriges Kild von der Sinfälligkeit aller Wenischungtöße und Erheuhertlichteit der. Dier entsproß von achthundert Jahren eines der ebellien und mächtigken Geschleckter, aus welchem seins Kalier für Deutschland hervorgingen.

Alls nämlich das frünkliche Kalierhaus mit Heinrich V. im Jahre 1126 erlossen nar, wurde Lothar, der Jersge von Cachier, nurd Könige gewählt. Dieser regierte die 1137. Er halte mächtige Geguer an ben beiden hobenflunklichen Brüdern, Konrad von Franken und Freiedrich von Schweden. Halt die gegen fie. Um seinen Keigerung war ein munterbrochener Krieg gegen sie. Um seinen Keigerung war ein munterbrochener Krieg gegen sie. Um seinen Keinben gewachse zu seine der Weiler, verband er sich mit hierurch de mit Stolgen, ams bem Haus der Beilen, Hernsch von Keiner der eine Tocher vermählte und kniz vor dem Tode auch sein herespaltume Kachie übergad. Durch wie Beite dieser deren gegengtimmer wurde hechten der mäckliche Beiten Keinsch in die kallen der Keiner Keinbe. Alle nur Lothar Wetters Wondeld. 118 nur Lothar Wetters Wondeld. 118 nur Lothar